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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Haben wir in Bremen und Bremerhaven ein Problem mit schädlichen Nagern? 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Gibt es Hinweise darauf, dass sich die Größe der Population von schädlichen 
Nagern in Bremerhaven und Bremen in den letzten Jahren verändert hat und 
weiter verändern wird und wenn ja, welche Ursachen kommen dafür in Frage? 
 

2. In welchem Zusammenhang steht das von Naturschutzverbänden beworbene 
Auslegen von Vogelfutter in vegetationsarmen Zeiten zu einer Vermehrung 
schädlicher Nager? 
 

3. Wo liegt die Zuständigkeit der Bekämpfung schädlicher Nager, welche Mittel 
werden gegen eine Ausbreitung eingesetzt, wie hoch ist die Effizien und der 
jährliche finanzielle Aufwand? 

 
 
 

Holger Welt, Janina Brünjes, Mustafa Güngör und Fraktion der SPD 


